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Политехники горячо поддерживают 
решения XXVI съезда партии!
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Перспективы вдохновляют
с  чувством гор дости  за 

свершения, достигнуты е нашей 
страной, выступал с О тчетны м  
д о кла до м  ЦК КП СС X X V I  
съ е зд у  партии товарищ  Л е о 
нид Ильич Брежнев. Вселяет 
веру в б уд ущ е е  твердая, не
поколебимая политика нашей 
партии, направленная на со
хранение мира на всех конти
нентах, пораж аю т масштабы 
сделанного и запланированно
го.

М не как хим ику, бывш ему 
инж енеру завода хим ического 
волокна, особенно приятнь] 
слова из О тчетн о го  доклада 
о заметных количественных и 
качественнь:х сдвигах, проис
ш едш их в химической про
мыш ленности. П р одукция  этой 
отрасли увеличилась за 1971 —  
1980 годы  более чем в два 
раза, освоен целый спектр

химических производств, в 
том  числе производство раз
личны х видов пластмасс и во
локон. К X X V I  съ е зд у  пущ е
на первая очередь краснояр
ского завода «С и б в о ло кн о ». 
Все это не удивительно : без
опереж аю щ его роста химиче
ской промы ш ленности невоз
м ожны  заметные преобразо
вания в технологических про
цессах лю бой отрасли народ
ного хозяйства —  будь  то  ме
та ллур ги я  или производство 
бумаги.

По материалам съезда пре
подавателю  вуза сразу видна 
забота партии о н уж дах на
уки и образования. С ъ е зд  о т
крывает перед нами, учены 
ми вузов, ш ирокие перспекти
вы и простор  для  научных 
исследований, ставит перед на
ми конкретны е задачи. Л. И.

Брежнев призвал к том у, что 
бы усилия «больш ой  науки» 
наряду с разработкой теоре 
тических проблем  в больш ей 
мере бы ли сосредоточены  на 
решении народнохозяйствен
ных вопросов...» И это пра
вильно, так как то лько  такая 
постановка вопроса отвечает 
главной задаче одиннадцатой 
пятилетки. Коллективы каф едр 
нашего института до лж н ы  ори
ентироваться именно на это, 
так как научнь:й потенциал в 
крае ещ е низок по сравне
нию с центральным и района
ми страны, а нуж да  в науч
ных изысканиях велика.

Всем нам, занимающимся, 
кром е педагогической, ещ е и 
научной деятельностью , бы
ло  интересно ознакомиться с 
выступлением в прениях пре
зидента Академ ии наук С С С Р

тов. А . Б. Александрова. О б 
ратила на себя внимание такая 
циф ра: треть  научноТ) п р о д ук 
ции всего мира дает наша 
советская наука! Э то  не про
стое количество, это р е зуль 
таты, позволивш ие - ученым 
всего мира изменить свои 
представления в области эле
ментарных частиц, химии по
лимеров, создания и примене
ния лекарственных препара
тов.

Сейчас все наши дум ы  ус т
ремлены в б удущ е е . П р епода
вательский коллектив ф а куль 
тета тр уди тся , ищет новые 
формы правильного сочетания 
фундам ентальны х и пр и кла д - 
'ных исследований, но он 
еще больш е до лж е н  сделать а 
предстоящ ее десятилетие, 
чтобы д е ло м  ответить на за
б о ту  партии о нас, работниках 
советской высшей ш колы.

В. КИСЕЛЕВ, 
секретарь партбюро сани
тарно-технического фа
культета.
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ЭТЫ х ^ с ь ш
СТУДЕНТЫ —
АКТИВНЫЕ
УЧАСТНИКИ

О гром ны й интерес и горя
чий о тклик вызвал у  советских 
лю дей  X X V I  съезд нашей пар
тии. О тчетны й д о кла д  Гене
рального  секретаря ЦК КПСС 
Л. И. Брежнева представляет 
собой важный исторический 
докум ент, отражаю щ ий достиг 
жения страны социализма.

В дни работы съезда не ос
тались в стороне от великого 
события и ком сом ольцы  на
шей группы. Мы участвовали в 
митинге, посвященном о т
крытию  съезда, провели ком
сом ольское собрание по об 
суж дени ю  его решений. Они 
вызывают чувство гордости  
за успехи советских лю дей  и 
вдохновляю т на новые свер
шения. Т. ЦВЕТКОВА,

студентка группы АД26-1.

Работа X X V I съезда КПСС 
широко освещалась в нашем 
институте. В учебных корпусах 
и общежитиях были оформле
ны стенды с материалами 
съезда, в холлах установлены 
телевизоры и усилители —  
велись теле- и радиопередачи

из Кремлевского Дворца
съездов. В честь открытия пар
тийного форума состоялся 
торжественный митинг.

Н А  СНИМ КАХ: участники
митинга, посвященного X X V I 
съезду нашей партии.

Ф о то  Е. Ванслава.

НЕ СНИЖАЯ 
УРОВНЯ

По итогам предсъездовского  
социалистического соревнова
ния среди общ ежитий инсти
тута  лучш им  признано общ е
ж итие №  1.

Э то  награда за усилия мно
гих, в том  числе коменданта 
Е. Э. С идоровой, председателя 
студсовета Н. Смирнова, от
ветственной за сектор  на
глядной агитации И. Вайн
штейн, а такж е нашего посто
янного руководителя  и по
мощника, куратора общ еж и
тия, начальника научно-иссле
довательского  сектора инсти
тута  В. И. Темных.

В нашем общ ежитии стало 
ую тней и чище. Больш ое вни
мание уделяется  д о с у гу  с ту 
дентов. Так, кроме обычных 
ф орм  работы —  лекций, бе
сед, встреч с интересными 
лю дьм и, появилась и новая —  
клубы  по увлечениям : ф о то 
клуб , шахматно-шашечный, ра
д и о клуб . В го д  110-й годовщ и
ны со дня рож дения В. И. Л е 
нина особое внимание при 
чтении лекций и проведении 
бесед уде ля ло сь  ленинской 
тематике.

Большая и дейно-политиче
ская работа была развер
нута в общ еж итии  накануне 
X X V I  съезда КП СС. Сейчас, 
когда партийный съезд  уж е  
завершает работу, мы полны 
реш имости не снижать взятого 
темпа и ж ить  по напряженно
м у «ка ле н дар ю » его истори
ческих решений.

О. МИЛИЧЕНКО, 
ответственная за идеологи
ческую работу в общежи
тии № 1.

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ
РАБОТУ

ОБЩЕСТВА
«ЗНАНИЕ»,

Руководствуясь решениями 
X X V I  съезда КПСС, постанов
лениями ЦК К П С С  « О  даль 
нейшем улучш ении иде о ло ги 
ческой и политико-воспита
тельной работы », « О  ^состоя- 
•чии и мерах улучш ения ле к 
ционной пропаганды », пер
вичная организация общ ества 
«Знание» института под р ук о 
водством  партийного ком ите
та проводит больш ую  работу 
по лекционной пропаганде об 
щ ественно-политических и на
учно-технических знаний.

В этом  плане общ ее о тчет
но-вы борное собрание на
шей первичной организации 
общ ества «Знание», состояв
шееся 12 февраля, явилось 
своеобразным отчетом  и ра
портом  о работе, проделан
ной за минувший год. С  о т
четным д о к ла д о м  выступил 
п редседатель общ ества В. И. 
Гринцевич. Приятно бы ло у з 
нать, что  пленум  краевой ор 
ганизации общ ества «Знание» 
РС Ф С Р, состоявш ийся 27 ок
тября 1980 года, отм етил ши
рокое участие в лекционной 
пропаганде учены х н а ш е го ' 
института.

Действительно, за истекший 
го д  значительно изменился 
количественный и качествен
ный состав членов институт
ского общ ества «Знание», 
изм енилось количество и ка
чество читаемых лекций. В 
настоящее время членами об
щества являю тся более 160 
научных работников и препо
давателей, причем 118 из них 
—  кандидаты наук. Если в 
1979 го д у  количество лекций, 
читаемых членами общ ества' 
«Знание», составляло 1800, 
то  в 1980 го д у  бы ло прочитано 
2328 лекций. Эти  высокие по
казатели свидетельствую т о 
больш ой проделанной работе 
и объясняю тся тем, что сегод
ня первичная организация об 
щества «Знание» института ис
п о льзуе т самые различные 
форм ы  пропаганды: ленинские 
и общ еполитические чтения, 
научно-технические конф е
ренции, циклы лекций в дни 
науки, чтения ко Д ню  С овет
ской Арм ии и В оенно-М ор
ского Ф лота , циклы  лекций в 
институте, на ф акультетах, в 
общ еж итиях. '

Больш е всех лекций прочи
тано преподавателям и ка
ф е др  общ ественных наук, хо 
рош о поставлена работа на 
теплоэнергетическом  и авто
до р о ж но м  ф акультетах. Э то  
лучш ие ф акультеты  по лекци 
онной пропаганде знаний как 
среди населения, так и среди 
студентов  в общ ежитиях.

К сожалению , не все фа
культеты  использую т свои ре
альные возм ож ности активной 
лекционной пропаганды, сла
бо привлекается к чтению 
лекций значительная часть 
кандидатов технических на
ук. О тде льн ь :е  ф акультеты , 
например, электроэнергетиче
ский, читаю т в целом  много 
лекций на предприятиях, пе
ред  населением, но их ле кци 
онная пропаганда в студенче 
ских общ еж итиях оставляет 
ж елать лучш его. А  ведь имен
но выступления с лекциями 
перед студентам и, воспита
тельная работа в общ еж итиях 
являю тся важнейшим участ
ком нашей деятельности .

О бщ е е  собрание подвело 
итоги работы за минувший 
год. Выступившие на собра
нии тт. И. П. Вернадский, А . П. 
Кириллов, И. Д . Левковский, 
С. М. М алащ енко и др уги е  
справедливо отм етили  тр у д 
ности и недостатки в работе 
общества, но основной вывод 
этих выступлений —  необходи 
мо дальнейш ее соверш енство
вание деяте льности  всех зве
ньев нашей первичной органи
зации общ ества «Знание».

И. ПФАНЕНШ ТИЛЬ,
зам. председателя общест
ва «Знание» института.



п а р т и й н а я  ж и з н ь ИЗУЧАЕМ ФИЛОСОФСКИЕ ПРОБЛЕМЫ
Партийная организация ра

диотехнического  ф акультета  
постоянно уд е ля е т  больш ое 
внимание м арксистско-ленин
ском у образованию  препода
вательского состава. Важную 
роль в выполнении этой задачи 
играю т теоретические семина
ры, которы е проводятся на 
всех каф едрах каждый третий 
вторник месяца. Р уководят се
минарами опытные пропаганди
сты, имеющие хо р о ш ую  тео р е 
тическую  п о дгото в ку —  В. Ф. 
Захаров, С. А . Подлесны й, 
Б. И. Борде.

Недавно в институте  о сущ ест
влялась комплексная проверка 
системы политучебы  О ктя б р ь 
ским райкомом партии. О соб о  
была отмечена высокая орга 
низация работы теоретического  
семинара на каф едр е  радио
техники (р уко в о ди те ль  —  С. А . 
Подлесны й). Занятия этого се
минара всегда отличает хо р о 
шая подготовленность д о к л а д 

чика, ож ивленность дискуссии 
по обсуж даем ой теме. На заня
тиях использую тся технические 
средства: м агнитофоны, те ле 
видение, видеом агнитофоны. -

Не бы ло исключением и 
последнее занятие, на котор ом  
о бсуж дали сь Основные направ
ления эконом ического и соци
ального развития С С С Р  на но
вую п яти летку и на период до  
1990 года. Д о кладчи к  А . И. А н 
циф еров аналитически и злож ил 
материалы этого важного пар
тийного докум ента, отм етил
больш ую  роль нашего края в 
реализации партийной прог
раммы. Активное участие в ра
боте семинара приняли стар
ший научный со тр удни к  Ю . Б. 
Зархин и младш ий научный 
со тр удни к  В. И. Ткач.

На теоретическом  семинаре 
каф едры  радиосистем  (р уко в о 
дитель —  Ю . И. Кротов) об 
суж далась проблем а возм ож но
сти взаимоотношений машины

и человеческого мышления. 
Данная проблем а тесно связа
на с ф и лософ ски м  вопросом 
отнош ения сознания и материи. 
На занятии присутствовало 18 
человек, больш инство из них 
активно участвовали в работе 
семинара.

С л е д уе т  отм етить, что  пар
тийное бю ро ф акультета  стре 
мится к том у, чтобы темы се
минаров носили четко выра
женный ф илософ ский  характер, 
но вместе с тем  были близки 
специф ике тр уда  участников 
семинара.

Так, на последнем  занятии, 
проводивш емся на каф едре 
физики, рассматривалась тема 
«Ум ственный тр уд  и творчест
во». Интересным бы ло выступ
ление П. И. Гранкина об опти 
мальном соотнош ении числа 
сотрудников  к руков одителю  в 
научной группе, преподавателя 
и студентов  —  в учебной гр уп 
пе, количества преподавателей.

лаборантов и инженеров на 
каф едре. Выступавшие такж е 
отмечали роль и значение сов
рем енного стиля мыш ления в 
творческом  тр уд е , который 
тр е б уе т знания основ педаго
гики, психологии, ф илософ ии .

Проблемам марксистско- 
ленинской ф и ло со ф и и  уд е л я е т 
ся основное внимание на те о 
ретических семинарах каф едры  
КиПР (р уководи тель —  В._ Ф. 
Захаров). Участники рассматри
вают вопросы материалистиче
ской диалектики в работах К. 
Маркса и Ф. Энгельса, активно 
выступаю т по изучаемой теме.

На каф едре вычислительной 
техники успеш но ф ун кц и он и р у
ет теоретический семинар по 
теме: «Ф и ло со ф ски е  проблем ы 
кибернетики» (р уко в о ди те ль  —  
Б. И. Борде). Здесь занятия 
всегда п р о хо дя т на высоком 
идейно-теоретическом  уровне. 
Все занятия этого  семинара 
подчинены одной цели: ф о р м и 

рованию м етодики излож ения 
м ировоззренческих вопросов 
в курсах кафедры .

Ан али зи р уя  работу теорети 
ческих семинаров, действую 
щих на радиотехническом  фа
культете , с ле д уе т сказать, что 
все OHHj имею т четко опреде 
ленную  тем у, составлен те к у 
щий план работы на учеб 
ный год, определены  о т- 
ветственнь]е докладчики и со
докладчики. Партбю ро рас
сматривает этот аспект пар
тийной работы как наиболее 
важный, д е р ж и т его под по
стоянным контролем  и стре 
мится к том у, чтобы марксист
ско -ленинское образование 
распространялось на всех пре
подавателей и сотрудников 
ф акультета.

В. БЕККЕР, 
зам. секретаря партбюро 
факультета по идеологиче
ской работе.

^КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ:

Что показала сессия
Завершилась сессия на 

архитектурно - строительном 
факультете, и чтобы конкрет
нее судить об эффективности 
учебной работы, ее итоги 
можно сравнить с результа
тами аттестационных, недель. 
Они показывают, что причи
ну низких показателей нужно 
искать прежде всего в про
пусках занятий. Например, 
посещаемость лекций по ар
хитектуре колеблется от 15 
до 60 процентов. Работа по 
курсовому проектированию 
тоже шла' не по графику. 
Только треть проектов была 
сдана до зачетной недели. 
Не случайно поэтому в боль
шинстве групп факультета 
успеваемость в аттестацион
ные недели не превышала 
50— 60 процентов. А в груп
пах АС39-4, АС37-3,
АС38-2 и АСЗО-4 она сос
тавляла соответственно 12,' 
14, 16 и 20 процентов.

Для сравнения приведем 
аналогичные данные по строи
тельному факультету, сту
денты которого также про
ходят курс архитектуры. 60 
процентов курсовых работ 
ими были сданы в течение 
месяца, обведенного для за
щиты, 90 процентов — до 
начала сессии. Показатели, 
как видим, значительно луч
ше. Какие же выводы можно 
сделать?

Одно из условий хорошей 
посещаемости, а следова
тельно, и успеваемости сту

дентов — быстрая реакция 
деканата на нарушения дис
циплины, включая примене
ние мер административного 
воздействия. С 10 по 15 де
кабря прошлого года на стро
ительном факультете «за 
несоблюдение графика учеб
ного процесса и пропуски за
нятий без уважительных при
чин» на один месяц были 
лишены стипендии семеро 
студентов. Есть и другие мо
тивировки взысканий; «за те
кущую неуспеваемость», «как 
не приступивших к заняти
ям», «за невыполнение обя
занностей старосты», «за не
дисциплинированное поведе
ние» и т. д.

Лишение стипендии — ме
ра действенная, но крайняя. 
Существует много других 
форм борьбы с пропусками 
занятий и низкой успевае
мостью. Деканат архитектур
но-строительного факульте
та, например, активизирует 
деятельность кураторов, про
водит родительские собра
ния, нерадивых студентов вы
зывает для беседы. А вот 
«треугольники» групп и учеб
но-воспитательная комиссия 
факультета пока бездеятель
ны. Низкая эффективность 
общес'твенной работы гасит и 
интерес студентов к ней, что 
также отрицательно сказы
вается на учебе. Ведь успе

ваемость комсомольского ак
тива, как правило, значитель
но выше, чем у студентов, 
не имеющих общественных 
поручений.

Несомненно, залогом хоро
шей успеваемости является и 
высокий педагогический уро
вень преподавателей. Кол
лектив кафедры архитектур
но-строительного факульте
та в основном молодой, и 
это определяет насущную не
обходимость в каждодневном 
и настойчивом совершенство
вании методики их работы, 
роста педагогического мастер
ства. Этой цели служат семи
нары по проблемам педаго
гики и психологии, специаль
ные курсы, показательные 
лекции ОПРЯТНЫХ преподавате
лей и другое. Но в целом 
ДЛЯ молодежи кафедр нашего 
факультета педагогика пока 
является предметом самосто
ятельного изучения. Бездей
ствует, к сожалению, и пер
вичная комсомольская орга
низация преподавателей и 
сотрудников, которая могла, 
бы курировать эту работу.

С. ХОЛОДОВ,
секретарь бюро ВЛКСМ
АСФ.

Если отряд— коллектив
На институтском слете сту

денческих строительных отря
дов С С О  «С троитель» и «Чай
ка» строительного факультета 
были названы в числе лучших. 
И добрая слава лучших идет за 
йими уж е не первый год. У 
этих отрядов не только высокие 
производственные показатели, 
есть что-то особое в их .на
строе: верность студенческим 
традициям, желание проверить 
себя в трудном деле, свой
ственная молодости неуспоко
енность. Вот почему бойцы 
стройотрядов на факультете 
пользуются высоким уважени
ем. О  том, что дает студентам 
соприкосновение с трудовыми 
традициями рабочих коллекти
вов, о роли комиссарской 
службы С С О  рассказывает ко
миссар «Чайки» Галина Дени
сенко.

Хорош ее л е то  ,д л я  стр ойот
ряда — . это когда производст
венную програм м у он успеш 
но выполнил, о тды х бойцов

бы л связан с общ ественно по
лезной деяте льностью  и когда, 
покидая свой объект, каждый 
ж алеет уш едш ее лето. Из б у д 
ней и праздников складывается 
тр удо в ой  семестр, из лично
стей —  коллектив. О н начина
ется в вузе, и выезжая, о тр яд  
д о лж е н  представлять из себя 
не просто список бойцов, а 
сплоченную  боевую  единицу. 
П оэтом у в течение всего п о д 
готовительного  периода С С О  
д о лж е н  действовать, работать, 
не ж дать , пока на это появит
ся время. М ногое здесь, б е зу
словно, зависит от личны х ка
честв командира и комиссара 
—  их заинтересованности, ини
циативы, но не последню ю  роль 
играет знание дела и умение 
организовать лю дей, чем у учат
ся в ш коле ком андного соста
ва С С О . Мы, как правило, ве
зем с собой сценарии вечеров, 
готовые концертны е програм 
мы, конспекты лекций и вы
ступлений перед населением.

В последнее время в коми
тете комсом ола все чаще гово
рят о необходим ости п о д де р 
живать контакты стройотрядов  
со своими организациями 
круглы й  год. Работать в знако- 

'м о м  коллективе, как известно, 
намного легче, чем ехать на 
новое место. Значительно сок
ращается период адаптации, о т
р яд  знает возм ож ности и тр е 
бования принимающей орга
низации, руководители  пред 
приятия знают, чем долж н ы  
помочь студентам  и пр едуп р е 
дить все возможны е неуряди 
цы. В период зимних каникул 
и во внеучебное время мы не
редко  помогаем строителям  
вовремя завершить объект, вы
полнить срочную  работу.

Ш кола производственного 
опыта необходим а нам и как 
будущ и м  инженерам.

Г. ДЕНИСЕНКО, 
комиссар С С О  «Чайка».

Радостными, отдохнувшими вернулись студенты с зимних 
каникул. Есть большое желание хорошо учиться, активно 
включиться в общественную работу.

Важно, чтобы это желание воплотилось в каждодневные 
занятия, конкретные дела и дало высокие результаты.

Н А  СНИ М КАХ: в институте начался новый учебный семестр.
Ф о то  Е. Ванслава.

П О С Л Е  З И М Н И Х К АН И К УЛ  В О З О Б Н О В И Л  С В О Ю  Р АБ О ТУ  
Ф А К У Л Ь ТЕ Т  ОБЩ ЕСТВЕННЫ Х П Р О Ф Е С С И Й . В С Р ЕД У, 4 М А Р 
ТА , Н А Ч Н У ТС Я  ЗАН Я ТИ Я Н А  О ТД Е Л Е Н И Я Х  Ж УР Н АЛ И С ТИ К И , 
ПРАВО ВЕДЕНИ Я, Ш К ОЛЫ  М О Л О Д О Г О  Л ЕК ТО Р А , К О М С О 
М О Л Ь С К О ГО  АК ТИ В А, Р УК О В О Д И ТЕЛ ЕЙ  Р А Д И О С Т А Н Ц И Й  И 
КИ Н О ЛЮ Б И ТЕЛЕЙ . Н А Ч А Л О  ЗАН Я ТИ Й  в 19 часов 15 минут.
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I Спасибо вам, заботливые руки,  
I н а д е ж н ы е  и верные с е р д ц а
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Ж енщ ины института —  пра
вофланговы е социалистиче
ского соревнования, они 
и д ут  впереди в тр уд е , в об 
щественной деятельности .

Н А  С Н И М К А Х : старший ин
спектор  о тдела  кадров А . А . 
Павлю чек, д о цен т каф едры  
городских инженерных со о р у
жений и ф ундам ентов М. А .

Бурлакова, комендант общ е
жития №  1 Е. Э. Сидорова, 
старший преподаватель ка
ф едры  начертательной гео
метрии и черчения Л . С. Ру

бан, заведующ ая сектором  
библиотеки В. И. Карпушева.

Ф о то  Е. Ванслава.

Продолжая рубрику «Наши 
ленинские стипендиаты», мы 
публикуем сегодня интервью 
нашего корреспондента со 
студенткой четвертого курса 
литейно-сварочного ф акульте
та Татьяной Галич.

—  Что определило ваш вы
бор профессии!

—  М ои родители  —  инжене
ры. О ни много рассказывали о 
своей работе, о коллективе. И 
поэтом у, когда я заканчивала 
ш колу, передо мной была твер
дая цель; стать студенткой  те х 
нического вуза. Д а и в ш коле 
мне привили лю бовь к точны м 
наукам —  математике, физике. 
П очем у я пош ла именно на 
специальность «оборудование  
и техн ология  сварочного про
изводства»? Наверное, пото-. 
му, что  о профессии инж ене- 
ра-сварщика знала очень ма
ло .

—  Как началась ваша студен
ческая жизнь (первые, самые 
яркие события, впечатления)!

—  1 сентября 1977 года я 
приш ла в институт на то р ж е ст
венную линейку, на которЬй 
нас посвятили в студенты . Был 
отличны й солнечный день. 
Д л я  нас, первокурсников, он 
бы л особенным; мы вступали в 
д р уж ны й  студенческий ко лле к 
тив. П отом  —  приветствия, 
поздравления, напутственные 
слова декана и... сообщ ение о 
том, что  я назначена старостой 
группы.

Первая лекция, практическое 
занятие, первая сессия —  и 
полетели  день за днем.

—  Как мечталось и доволь
ны ли вы реальной студенче
ской жизнью (например, в ва
шей группе, на факультете)!

—  Поступая в институт, я д у 
мала о студенческой  жизни, 
много рассказывали родители. 
С уд я  по кинофильмам , книгам, 
песням, студенческий мир —  
мир веселый, озорной, ж изне
радостный. В действительности 
это не совсем так,- ведь учеба 
в институте  —  пять л е т  жизни.
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Расул ГАМЗАТОВ

Любимых
женщин
имена
Встревожены земные шири.
Но знаю способ я один.
Как укротить в подлунном

мире
Воинственность его мужчин. 
Когда б мне власть была дана. 
Вершинам всем,

являя разум,
Я даровал бы в мире разом 
Любимых женщин имена.
Чтоб опустились руки вдруг 
Пред картою у бомбардира. 
Пусть лучшей половины мира 
Глаголят имена вокруг.
Когда б мн» власть была дана,

НАШ И ЛЕНИНСКИЕ СТИПЕНДИАТЫ

BhVth ОПТИМИСТОМ
Бывают и тр удно сти , и неудачи.

Реальную  студенческую
ж изнь м ож но в полной мере 
почувствовать, живя в общ еж и 
тии. Но я ж иву дома, поэтом у 
полно ответить на этот воп
рос не могу.

—  Как вы начинали учиться! 
Трудно ли быть ленинским 
стипендиатом!

—  Непривычна после ш коль
ной скамьи система обучения 
в институте. Н уж н о  самому 
планировать свое время, без 
напоминания делать задания и 
о ф о р м ля ть  лабораторны е ра
боты. Д аж е  лекция тянулась 
целую  вечность, хотя  больш е 
45 м инут без перерыва нас не 
задерживали. На лекциях нико
го не спрашивали, то гда  как в 
ш коле приходилось отвечать 
иногда на каж дом  уроке.

Тр удн о  ли учиться? Я отве
чу: нет. И объясню : мне очень 
пом огает запас знаний, кото 
рый получила в школе.

Человек в жизни д о лж е н  
постоянно к чем у-то  стрем ить
ся, видеть цель и добиваться 
этой цели. Наша главная зада
ча —  учиться. П оэтом у уч и ть 
ся надо так, чтобы добиться 
самых высоких результатов. Я 
закончила ш ко лу с золотой  
м едалью  и решила, что  д о л ж 
на оправдать пятерки, кото 
рые стоят в аттестате зр е ло 
сти. Э той  цели добилась.

—  Ситуация: преподаватель 
не видел вашей зачетки, не 
знает вас и поставил вам на эк
замене двойку. Что бы вы 
предприняли! Что значат для 
вас оценки!

—  Я не см огу прийти на эк
замен, зная материал на двой
ку. Но если представить такую  
ситуацию , то  я бы, наверное, 
во второй раз постаралась от
ветить на «ш есть».

О ценка —  это уровень зна

нии, а не самоцель.
—  Ваша именная стипендия 

значительно превышает обыч
ную. На что вы предпочитаете 
тратить деньги! Считаете ли, 
например, джинсы и «дипло 
мат» непременными атрибута
ми современного человека!

—  Когда я стала ленинским 
стипендиатом , мои знакомые 
задавали мне именно этот воп
рос, хотя я не задумь]валась, 
б у д у  получать 50 или 100 р уб 
лей. Не в этом был для  меня 
смысл ленинской стипендии.

Д жинсы  ж е —  вопрос моды. 
Д а и далеко  не всем они идут. 
Я считаю, что для  девуш ки эта 
ф орм а ю д е ж д ы  больш е п о дхо 
д и т для  работы или активно
го отдыха.

П о р тф е ль  —  вот непремен
ный атр и бут студента, а «д и п 
ло м а т» —  лиш ь очень удобная 
ф орм а портф еля .

—  Какие черты человека вы 
считаете самыми современны
ми!

—  Современный человек 
до лж е н  быть общ ительным, 
принципиальным, тр уд о лю б и 
вым, честным, вежливым и д о б 
рым.

—  За какие качества вы ува
жаете лю дей! Есть ли они в 
вас!

—  П р е ж д е  всего я ценю в 
человеке честность, принципи
альность, исполнительность. 
Говорить о своих качествах 
тр уд н о , но м о гу  сказать, что 
воспитывать в себе такие каче
ства пытаюсь. А  о том , как это 
получается, судить  о кр уж аю 
щим.

—  Чем вы любите занимать
ся в свободное время!

—  С вободное время прово
ж у  за вязанием или шитьем. 
Не м огу считать законченным 
свой день, не провязав хотя бы 
два ряда в очередном  изделии.

Всегда приятно надеть вещь, 
и зготовленную  своими руками.

—  Бывают ли у  вас стрессо
вые состояния. Если' да, то что 
вы тогда предпринимаете!

—  Да, стрессовые состояния 
у  меня бывают. Когда такое 
случается, я бер у в руки спи
цы и пытаюсь успокоиться.

—  Чего в прошлом году бы
ло у вас больше —  радостей 
или огорчений! Какое самое 
яркое событие года!

—  У ходящ ий го д  принес мне 
много радости. Самые яркие 
его собы тия: я стала кандида
том  в члены К П СС и ленин
ским стипендиатом. Если бы 
все после дую щ ие годы  были 
такими, то  лучш его  и ж елать 
не надо.

—  Ваше перспективное пла
нирование: год, месяц, день!

—  Я обязательно планирую  
день. Но всегда знаю, что 
предстоит сделать в этом ме
сяце. У  меня есть цель, кото 
рой нуж но  добиться в течение 
года.

Считаю, что  перспективное 
планирование —  непременное 
условие нормальной жизни.

Вела интервью Л. ЛИСТОВА.

Ж Е Н Щ И Н
«Наш закон первый раз 
в истории вычеркнул 
все то, что делало 
женщин бесправными».

В. И. ЛЕНИН.
Огромный путь прошла 

женщина от бесправия в до
революционной России до 
освобождения и подлинного 
равноправия в нашей социа
листической стране. Сесодня 
добрая половина материаль
ных и духовных богатств 
у нас создается руками и 
волей, сердцем и разумом 
женщин. Только в нашем 
крае в сфере материального 
производства занято около 
полумиллиона женщин. Из 
них более 100 тысяч работа
ют в науке, просвещении, 
здравоохранении и искусст
ве. Среди учителей женщины 
составляют более 80 процен
тов, среди работников тор
говли и общественного пита
ния — более 70. 32 женщи
ны края удостоены высокого 
звания Героя Социалистиче
ского Труда, тысячи награж
дены орденами и медалями.

А женщина-мать?! На ох
рану материнства только в 
нашем крае направлены 
1700 врачей, ученых Крас
ноярского медицинского ин
ститута, Института проблем 
Севера. Действует 190 нген- 
ских консультаций и детских 
поликлиник, 86 стационаров. 
Ежегодно 85 процентов де
тей проводят лето в пионер
лагерях. И труд женщин 
коллектива нашей кафедры 
— частица огромного общего 
дела, которое они выполня
ют добросовестно и успешно, 
за что неоднократно награж
дались грамотами, получали 
благодарности. Это Генриет
та Николаевна Савельева, 
Валентина Александровна 
Семенихина. Галина Кон
стантиновна Мартынова, Фа
ина Ивановна Михайлова и 
другие.

Л. ПОЗДНЯКОВА, 
старший преподаватель 
кафедры начертательной 
геометрия.
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Неся ответственность пред
веком,

Я матерей бы имена 
Присвоил пограничным рекам. 
Еще д ух  рыцарства в чести,
И, может, власть его опеки 
Переступить такие реки —  
Удерж ит воинов в пути.
В честь просветления очей. 
Издав указ антивоенный. 
Назвал бы звезды во

вселенной
Я именами дочерей.
И сразу бы на небе мира
Не стало б в далях грозовых
Ни одного ориентира
Д ля самолетов боевых.
И, обретя покой, планета
Ж ила бы, радости полна...
Звучат всегда в душ е поэта
Любимых женщин имена.

*  «  *

Когда ты вовсе не
существовала б,

Я, кажется, не прожил бы и
I дня.

Кто б стал причиной бед
моих и жалоб. 

Кто б стал истоком счастья
для  меня! 

К кому б летел я из краев
далеких, 

О  ком печалился, о ком
грустил, 

К кому другом у обратил бы
строки. 

Которые тебе я посвятил! 
Ужель б сады и птицы пели. 
Когда бы я твоих не видел

глаз.
Ужели б звезды в небесах

горели
И солнца свет над миром не

погас!
Коль не было б тебя, то

неужели 
Я быть* бы мог счастливым,

как сейчас!

ГЛАВНОЕ
КАЧЕСТВО

Когда четверокурсников 
машиностроительного фа
культета спросили, кто из них 
достоин звания ленинского 
стипендиата, они не сомнева
лись; Рита Савельева!

Да, Маргарита Савельева 
пользуется всеобщим уваже
нием в группе и на курсе, по
тому что требовательна к се- 
‘бе. любит свой факультет и 
институт. Главное ее качест

во — трудолюбие. Рита со 
школьных лет приучила себя 
работать ■ добросовестно, вы
полнять любое порученное 
ей дело на отлично. О том, 
что она сознательно выбрала 
будущую профессию, гово
рит тот факт, что со второго 
курса Рита активно участву
ет в научно-исследователь
ской работе кафедры строи
тельных и дорожных машин. 
Вот как отзывается о Са
вельевой ее научный руково
дитель ассистент кафедры 
Владимир Павлович Павлов;

•— За полтора месяца Мар
гарита выполнила работу на 
уровне дипломной, получила 
новые научные результаты 
и на их основе разработала 
некоторые рекомендации по 
расчету на прочность обору
дования гидравлического экс
каватора.

Сейчас Рита — на всесо
юзной межвузовской конфе
ренции в Перми, которую 
проводит кафедра динамики 
и прочности машин Пермско
го политехнического институ
та. Желаем ей блестящих ус
пехов в учебе и научно-ис
следовательской работе, 
счастья!

Н. КУЧЕР, 
ассистент кафедры сопро
тивления материалов, член 
корпоста МСФ.
НА СНИМКЕ: ленинский

стипендиат Маргарита Са
вельева.
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= РАССКАЗЫВАЕМ О КОЛ- = 
= ЛЕКТИВАХ ХУДОЖЕСТ- =
= в е н н о й  с а м о д е я т е л ь -  -  
= н о ст и  =

I ПЕСНЯ ДАРИТ I 
1 ВРХН О ВЕН И Е I
Е Тр удно , наверное, найти че- s
2  ловека, у котор ого  бы не бы - Z  
Z  ло  лю бим ой песни. В минуты “  
^  радости, печали, раздум ий она Z 
Е оживает в нас, отзывается на ~
-  движение душ и. Песня способ - Z  
Е на объединять и вдохновлять ;  
Z  лю дей, в истории то м у  нема- Z  
5  ло  примеров. В последнее ж е S 
::  время искусство песни претер - S 
5  пело больш ие изменения: ча- — 
~  ще всего мы слыш им песню Z  
Z  под аккомпанемент вокально- S 
Z  инструм ентального ансамбля Z  
S  или оркестра. Реже песню »  
Z  сопровож даю т народные инст- Z
-  рум енты , ещ е реж е мы с л у -  S 
Е  шаем хоры. Видимо, это и з- Z  
S дер ж ки  нашего стр ем и тельно - ~ 
Е го века. И все ж е  мы с р а д о - Z
3 стью  обращаемся к нежной ~ 
Е и проникновенной русской “  
3  песне, которая затрагивает 
S  самые чуткие струны  душ и,
3  б уд и т  в нас д о р о го е  и л у ч -  
5  шее.

В нашем институте  есть не
м ало лю дей, увлеченны х пе
нием. П о д  руководством  х уд о 
ж ественного руководителя  
Л ю дм илы  Ивановны Зикуновой 
создается вокальный ан
самбль института. В нем зани
маются студентки  санитарно
технического, электром ехани
ческого, м еханико -техноло 
гического и радиотехническо
го ф акультетов. В репертуаре 
м о ло д о го  коллектива —  сов
ременные м олодеж ны е пес
ни, исполняемые под акком
панемент фортепиано. Д е 
вушки успеш но дебю тировали 
на новогоднем  балу, хорош о 
выступили и на творческом  
отчете института.

Сейчас коллектив м ного р е - 
н  петирует, в разгаре п о дгото в - 
5 ка к см отру. Н еобходим о еще 
Я работать над репертуаром ,
S звучанием, чтобы ансамбль 
в  воспринимался как единое 
С целое. И девуш ки с уд о в о льст- 
3 вием пр и ходят на занятия, где 
Z  соприкасаю тся с искусством 
3 пения, работаю т над дикцией,
Z  разбираю т свои партии и
3 учатся петь ансамблем.

Z  В перспективе предполага - 
Z  ется соединить вокальный ан- 
S  самбль с эстрадны м о ркест- 
Z  ром и солистами. Приглаш аем 
Z  всех лю бящ их и ум ею щ их 
3 петь в ансамбль, а такж е в 
3 институтский хор, который 
5 сейчас работает над новым 
3 репертуаром .

3 24 апреля в Сибирском  те х -
3 нологическом  институте  6 у- 
3 д е т п роходить  фестиваль с ту - 
3 денческого  х о р о ^ г о  и во- 
3 кального искусства. На него 
3 приглаш ены и наши к о лле к - 
3 тивы. Успеш ное вы ступление \ 
Е  в нем б уд е т  хорош им  подар - ! 
S  ком наших сам одеятельны х I 
S  певцов к 25-летию  института. 1

Е л. АБРАМ О В А, I
3 художественный руководи- ;
Z  тель института, наш внешт. I
3  «о р р - I
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КОГДА ОТКРЫВАЕТСЯ ЗАНАВЕС
Положение о межфаяультетском смотре художественной самодеятельности

Девиз смотра: «Если  партия 
скаж ет: «Н а д о !»

Цель смотра: содействовать 
выработке нравственных и 
эстетических идеалов м о ло 
де ж и  средствами ^ худ о ж е с т
венной сам одеятельности. .

Задачи смотра:
1. Развитие сам одеятель

ного искусства в институте, 
выявление поэтов, худ о ж н и 
ков, ком позиторов, м узы каль
ных исполнителей, актеров.

2. Ш ир окое вовлечение с ту 
дентов и сотрудников  КПИ в 
кр уж ки  худож ественной  само
деятельности .

3. Повышение исполнитель
ского мастерства и выявление 
лучш и х коллективов худ о ж е 
ственной сам одеятельности и
о тдельны х исполнителей на
родны х, классических и эст
радных произведений, по
священных Родине, В. И. Л е 
нину, Ком мунистической пар
тии, т р у д у  и бы ту советских 
лю дей, нашему сибирском у
краю.

При подведении итогов
смотра учитываются идейная 
направленность, актуальность 
сценария и программы; ори 
гинальность реж иссерского ре
шения; наличие новых произ
ведений, в том  числе красно
ярских авторов и собственных 
поэтов и ком позиторов; ис
пользование ф о лькло р а ; мно
гообразие жанров, исполни
тельское  мастерство, массо
вость и обновление ко лле кти 
вов, оф орм ление  сцены и 
программы; организованность 
и куль тур а  поведения участни
ков смотра и зрителей.

См отры  б у д у т  проводиться 
по ф акультетам .

Рекомендуется для  обеспе
чения целенаправленности и 
массовости выступлений иметь

театрализованные ком пози
ции, прологи, посвященные 
X X V I  съ е зд у  КПСС, жизни 
нашей Родины, м олодеж и , фа
культетские хоры , вокально- 
инструм ентальны е ансамбли, 
танцевальные коллективы , 
студи ю  миниатюр, эстрадные 
и духовы е оркестры  народ
ных инструм ентов.

Критерии оценок: 
все номера оцениваются по 

пятибалльной системе;
за актуальность и идейную  

направленность программы 
ф акульте т до полн и тельн о  по
лучает 10 баллов;

за использование новых 
произведений красноярских 
авторов и собственных по
этов и ком позиторов —  по 10 
баллов;

за каждый представленный 
ж анр —  10 баллов;

за массовость и привлече
ние новых исполнителей из 
числа студентов  ф акультета  —  
по 1 б а ллу за каж дого  ис
полнителя;

за каж дого  участника общ е
институтской худож ественной 
сам одеятельности —  по 5 бал-

НАРОДНЫИ КОНТРОЛЬ — в  ДЕЙСТВИИ!

СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ
Группы  народного контроля и комиссия по общ ественно

му питанию проф ком а систематически ко нтр о ли р ую т работу 
столовой и буф ето в  института. Так, в феврале бы ло прове
рено состояние обслуживания студентов, сотрудников  и 
преподавателей в столовой. Установлено, что ассортимент 
б лю д  соответствует меню, санитарное состояние буф е та  и 
обеденны х залов удовлетворительное . Принимаются меры 
по ж алобам  на плохое приготовление пищи. Так, по колле к 
тивной ж алобе  студентов  заочного ф акультета  от 14 января 
1981 года повар тов. Корабельникова уволена.

С туде н ты , постоянно питающиеся в столовой, отмечаю т, 
что  в последнее время расш ирился выбор б лю д  и улучш и 
лось качество их приготовления. Больш им подспорьем  в 
обслуж ивании является поточная линия «Славянка».

Отм ечены  при проверке и некоторы е недостатки. Какие 
ж е меры принимаются по их устранению? Д и р е кто р  комби
ната В. Н. Рутковская и заведую щ ая производством  Г. В. 
Ж илина отвечаю т:

—  Реализация м олочной продукции  в утреннее время за
держ ивается из-за нехватки грузчиков. В ближайш ее время 
б уд е т  проведена реорганизация этой служ бы . Чай и мине
ральная вода в диетическом  зале некоторое время о тс ут 
ствовали из-за деф ицита  их в городе. Сейчас полож ение 
выправляется. Гардеробная часто не работает из-за нехват
ки работников. М еры принимаются.

Есть и у  дирекции комбината претензии к институту. Еже
годно  затягивается рем онт столовой. В этом учебном  го д у  
он закончен лиш ь в декабре, да и то, с недоделкам и. Так, 
в кондитерском  цехе вентиляторы смонтированы без лопас
тей и крыш ек (затворов). Не сделано переклю чение электр о 
сетей освещения, недостаточно освещ ение кухонь.

Ликвидировать все недостатки, выявленные комиссией на
р о дн о го  контроля, конечно, м ож но, нуж но  то лько  объеди 
нить усилия административно-хозяйственной части института 
и дирекции столовой и комбината общ ественного питания.

В. КОНДРАСЕНКО,
председатель комиссии группы народного контроля ин
ститута.

З Л О П О Л У Ч Н Ы Е  М Е Л О Ч И  Б Ы Т А
И в «П о ли те хн и ке » за пос

леднее время были критиче
ские заметки по студенческо 
му бы ту, и на собраниях ча
сто выступаю т по этом у пово
д у , однако недостатки в ор 
ганизации быта почти не ус т
раняю тся. Все такж е не поя
вились в общ ежитии стираль
ные машины для  прачечных, 
швейные машины и гла ди ль 
ные доски для  бь:товых ком
нат. Д о  сих пор о тде л  снабже

ния не м ож ет обеспечить 
комнаты для  занятий столами 
и стульям и. У ж е  четыре года 
в кухнях стоят разбитые сто 
лы  или они совсем о тсутств у 
ют. Некоторы е окна наших 
общ еж итий  так и стоят без 
вторы х рам.

О б о  всем этом  до лж н ы  за
ботиться и коменданты (на 
что  и указывалось в заметке 
В. Кондрасенко «Больш е забо
титься о бы те студенто в»).

Н екоторы е из них д о  сих пор 
не выполняю т своих обязан
ностей. Безусловно, студенче 
ские советы общ ежитий тож е  
до лж н ы  заботиться о быте, но 
ведь их полномочия ограни
чены, и без помощи работни
ков А Х Ч  здесь не обойтись.

С. АРХИПОВ, 
студент, председатель ж и
лищно-бытовой комиссии 
профкома.

лов;
привлечение преподавате

лей и сотрудников  института
—  по 5 баллов за о дно го  ис
полнителя;

за интересное реж иссер
ское решение —  10 баллов; 

оф орм ление  сцены и зала
—  10 баллов.

Снимаются баллы;
за неорганизованность, опо

здание, наруш ение ритма вы
ступлений —  20 баллов;

за неряш ливые костю мы или 
нетактичное поведение на 
сцене —  10 баллов;

за наруш ение санитарных и 
эстетических норм звукового 
оф орм ления —  20 баллов;

за отсутствие порядка в 
зрительном  зале в момент 
выступления ф акультета  —  10 
баллов.

Сроки проведения.
С м отр  б уд е т проводиться 

10— 12 апреля. Ф акультеты  вы
ступаю т по граф ику. П р о д о л 
ж ительность  выступлений от 
1 часа 10 м инут до  1 часа 20 
минут. На подгото в ку сцены 
сле дую щ ем у ф а культе ту  дает
ся 30 минут. Выступление со

листов ограничивается двумя 
номерами.

Подведение итогов и на
граждение победителей.

Призовые места (первое, 
второе, третье ) присуж даю тся 
ф акультетам , получивш им
наибольш ее количество баллов 
и концерты  которы х вызвали 
наилучш ее впечатление у  ж ю 
ри и , зрителей. При равных 
итогах предпочтение отдается 
коллективам , не имевшим за
мечаний ж ю ри и ш трафны х 
очков, а такж е обеспечившим 
наибольш ую  массовость.

Ф акультет, занявший первое 
место, награждается Почетной 
грам отой ректората, парткома, 
профком а, комитета ВЛКСМ  и 
премией в размере 1000 р уб 
лей на приобретение музы-, 
кальных инструм ентов.

За второе место вручаются 
грамота и премия в размере 
700 рублей на приобретение 
м узы кальны х инструм ентов.

Предварительны е итоги
подводятся после итогового 
концерта, посвящ енного 111-й 
годовщ ине со дня рож дения
В. И. Ленина, на заседании 
ж ю ри совместно с представи
телям и ректората, парткома 
и проф ком а института. После 
смотра коллективы худ о ж е с т 
венной сам одеятельности фа
культетов  обязаны высту
пить с творческими отчетами 
на институтских вечерах и в 
производственны х ко лле кти 
вах не менее десяти раз. За
клю чительны й концерт общ е
институтских коллективов ху 
дожественной  сам одеятель
ности состоится на вечере, 
посвященном празднованию 
1 Мая.

Вручение наград б уд е т про 
ходить  на общ еинститутском  
торжественном  вечере, посвя
щ енном Д ню  Победы.

С П О Р Т «

ВСТРЕЧА С ЧЕМПИОНОМ
И стория советских шахмат такого еще не знала. Никогда 

раньше во всех сорока семи чемпионатах страны никому из 
дебю тантов не удавалось стать чемпионом С оветского С о 
юза. Наш земляк, с туде нт четвертого курса Красноярского 
университета стал первым таким чемпионом.

В дни каникул в общ ежитии №  1 прош ел вечер встречи 
с чемпионом С оветского  Сою за по шахматам Львом Псахи- 
сом. Ш ахматист ответил на многочисленны е вопросы собрав
шихся, поделился своими впечатлениями об интересных 
встречах с гроссмейстерами и в заклю чение дал одновре
менный сеанс игры в шахматы на двадцати пяти досках.

Участники встречи те п ло  поблагодарили гостя и преподне
сли ем у памятные подарки.

Н. СМИРНОВ,
председатель студсовета общежития № 1 .

НА СНИМКЕ: Лев Псахис дает одновременный сеанс игры 
со студентами института.

пять ПОБЕД-НАШИ!
Успеш но выступили политехники на закончившемся первен

стве города по боксу среди взрослых. Из одиннадцати чем
пионов города —  пять студентов  нашего института. С чет по
бедам откры л В. Д ем ков (Э Э Ф ). Первые места в своих ве 
совых категориях завоевали такж е мастер спорта С С С Р  
С. Щ ербинин (ТЭ Ф ), кандидат в мастера спорта В. Ф р олов  
(Э М Ф ), перворазрядник А . Денисов (А С Ф ) и кандидат в 
мастера спорта Р. Кучербаев (Э Э Ф ).

Впереди у  ребят напряженная учеба и подготовка к новым 
соревнованиям. В. КУЗЬМИН,

старший преподаватель кафедры физического 
воспитания и спорта.
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